



Packende Zweikämpfe und taktische Finesse verspricht der vierte Luisenluster Polocup.

Foto: Archiv

# Rasanter Pferdesport

**POLOCUP** Turnier auf Luisenluster Poloplatz findet zum vierten Mal statt / Country Fair und buntes Rahmenprogramm

**HIRZENHAIN** (red). Fürst und Fürstin zu Stolberg-Wernigerode laden zum vierten Luisenluster Polocup ein. Vom 2. bis zum 4. August erwartet die Zuschauer bei freiem Eintritt Country Polo vom Feinsten, dazu kommen ein tolles Rahmenprogramm und regionale Handwerkskunst.

Auf dem prachtvoll gelegenen Luisenluster Poloplatz spielen sechs international besetzte Teams um den Sieg. Die Spieler aus Argentinien, Venezuela, den USA und Deutschland reisen mit mehr als 70 Pferden an. Das hohe spielerische Niveau verspricht packende Zweikämpfe, atemberaubende Geschwindigkeit und taktische Finesse. Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode wird das Team „Luisenluster Platzhirsche“ als Captain auf den Platz führen. Zusätzlich gibt es am Spielfeldrand eine Country Fair sowie Showeinlagen in den Spielpausen.

Veranstalter des Turniers ist der Hessische Poloclub Luisenlust. Gegründet von Fürst und Fürstin zu Stolberg-Wernigerode, steht der Club für eine Polo-

tradition, die ländliche Lebensart mit hochkarätigem Sportsmanship verbindet. Einmal im Jahr öffnet das Hofgut seine Pforten für Wettkampf um den Luisenluster Polocup. Von Freitag bis Sonntag gibt es jeweils drei Spiele, bis nach dem Finale, das am Sonntagnachmittag um 15 Uhr beginnt, das Siegerteam feststeht.

Für das leibliche Wohl sorgen zahlreiche Aussteller mit kulinarischen Köstlichkeiten aus der Region. Wer die fröhlich-entspannte Volksfestatmosphäre nicht ohne ein wenig Luxus erleben möchte, kann im Charity Zelt auf Loungemöbeln die Spiele mit optimaler Sicht auf den Platz genießen und sich vom Küchenchef des Gederner Schlosshotels mit erstklassiger Küche und hochwertigen Weinen verwöhnen lassen. Der Gewinn aus den Ticketverkäufen für das Charity Zelt geht an die Hirzenhainer Werkstätten der Behindertenhilfe Wetteraukreis in Merkenfritz. Denn das Engagement für andere gehört für Fürst und Fürstin zu Stolberg dazu. Wenn sich die Polofans aus

aller Welt in Hirzenhain treffen, dann werden alle eingebunden, egal ob groß, klein, alt, jung, wohlhabend oder nicht. So steht der Luisenluster Polocup auch für ein soziales Miteinander.

Auf der kleinen, aber feinen Country Fair rund um den Poloplatz gibt es Handwerkstradition zu erleben: zum Beispiel eine auf Damensättel spezialisierte Sattlermeisterin, die „kleinste Mohrenkopffabrik der Welt“ und eine Schmuck-Künstlerin, die edle Steine in Edelsteine „verwandelt“. Mehr als 20 Betriebe aus der Region werden sich präsentieren. Eine Hüpfburg und Kinderschminken sorgen für Spaß auch bei den Kleinen.

Der Polosport wird beschrieben als eine „Mischung aus Tennis, Golf, Rugby, Eishockey und Schach – jedoch vom Pferderücken aus“. Wer sich für hoch-rasanten Pferdesport begeistern kann und wer wunderschöne Vollblüter liebt, der kann sich der „Faszination Polo“ nicht entziehen. Dazu kommt in Luisenlust die einzigartige Lage: Der Poloplatz bietet herrliche Aussichten

in Taunus und Vogelsberg. Acht Spieler in vollem Galopp vor dieser wunderbaren Kulisse zu erleben, ist genau das, was einen gelungenen Familien-Ausflug ausmacht.

Im Rahmenprogramm wird der Vizeweltmeister im Bumerang-Werfen, Heinz-Willi Dammers, mit einigen Kollegen die Zuschauer mit spektakulären Wurf-Tricks faszinieren. Weitere Highlights sind ein historischer Kutschenzug, angeführt vom berühmten Licher 6er-Kaltblutgespann, eine Schauschleppe der bereits seit 1968 bestehenden Vogelsberg-Meute und das „Barockteam Esperanza“, das eine spanische Feria mit vier bis sechs Andalusiern vorführen wird.

Der vierte Luisenluster Polocup beginnt am Freitag, 2. August, um 14 Uhr. Der Tag endet um 19 Uhr. Am Samstag und Sonntag, 3. und 4. August, finden die Spiele und das Rahmenprogramm zwischen 11 und 17 Uhr statt.